

**Notfall:** Lions-Club Tauberbischofsheim übergab einen Defibrillator an die Stadt Lauda-Königshofen

# Lebensrettung leicht gemacht

**LAUDA-KÖNIGSHOFEN.** Nachdem der Lions-Club im vergangenen Jahr schon drei Defibrillatoren zur Lebensrettung in Tauberbischofsheim unterstützt hat (E-Center, Sparkasse, Rathaus) wird dieser Weg nun konsequent weitergegangen und so ist nun auch in Lauda ein Gerät für den eventuellen Notfall installiert.

Im Beisein von Bürgermeister Maertens, Lions-Präsident Georg Uihlein und Lions-Beauftragter Volker Bohlender wurde es an die Stadt übergeben. Als Standort wurde die Stadthalle ausgewählt, weil hier viele kulturelle und sportliche Veranstal-

tungen sind, sowie auch Schulsport stattfindet.

Der Defibrillator hängt dort im Foyer-Bereich und ist damit (mit akustischem Signal gesichert) für jedermann optimal zugänglich.

Die Hauptnutzer der Halle werden im Juni noch eine Unterweisung erhalten. Hierzu wird der Lions-Club die entsprechenden Verantwortlichen kontaktieren.

Als weitere Station wird bald auch in Grünsfeld in der Volksbank ein solcher „Defi“ übergeben werden.

Die Finanzierung erfolgte über die Family-Basare, durch die der Li-



Lions-Präsident Georg Uihlein (Zweiter von rechts) übergab einen Defibrillator an Lauda-Königshofens Bürgermeister Thomas Maertens.

BILD: RICHARD HAUCK

ons-Club mit der Stadt Lauda-Königshofen sehr verbunden ist. Dieser Basar fand bereits elfmal in Lauda, jeweils im Herbst – und insgesamt schon 25 mal statt. Aus diesen Erlö-

sen wurde auch bereits ein Teilbetrag für das Kletternetz für die GWRS-Schule in Lauda finanziert, sowie auch zwei erfolgreiche Stipendien für die Musikschule. *riha*